Buchs Publisponage

## Bäcker mit Herz: 60 Jahre Jaisli-Beck

Vor 60 Jahren, genau am 1. März 1961, begann die Bäcker-Familie Jaisli in Buchs zu backen. Der Familienbetrieb ist stetig gewachsen, kreativ, engagiert und bekannt als «Bäcker mit Herz».

Das Herz und die Seele des Buchser Familienbetriebes sind Heidi und Beat Jaisli, die den Betrieb von den Eltern Hansueli und Erika Jaisli übernommen, vor einigen Jahren Sohn Marc zur Geschäftsführung mit Unterstützung durch Tochter Sandra Meier-Jaisli übergeben haben. Das Unternehmen ist hauptsächlich in der Grossregion Aarau tätig und neben den drei Standorten im Keiserpark Buchs, im Einkaufszentrum Telli und im City-Märt Aarau der ideale Partner rund um den Genuss von Backwaren aller Art. Zusammen mit Kreativität und Ideenreichtum gehören der freundliche Service und die persönliche Bedienung zum Credo der Bäckerei.

## Kunden optimal bedienen

«Nach all den Jahren kennen wir die verschiedensten Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden bestens», blickt Marc Jaisli zurtick. «Wir wollen bisherige und neue Kunden optimal bedienen und für sie Zeit haben». Jaisli's sind Bäcker aus Leidenschaft und Marc Jaisli ist die treibende Kraft. wenn es um attraktive und überraschende Ideen sowie neue Produkte geht, die man nicht erwartet. Dabei spielen die regionale Vernetzung, die Kooperation mit örtlichen Lieferanten und das soziale Engagement eine wichtige Bolle. «Mit der dritten Generation sowie dem jungen und kreativen



60 Jahre Jaisli-Beck Buchs: Die Bäcker-Familie mit (von links) Marc Jaisli, Heidi und Beat Jaisli und Sandra Meier-Jaisli.

BILD: MARCEL SUTER

Team hat auch die Neuzeit in Firmenstruktur, Produktion und Kommunikation Einzug gehalten», stellt Senior-Chef Beat Jaisli mit Freude fest

Auch nach 60 Jahren blickt Familie Jaisli mit Zuversicht und voller Energie in die vielversprechende Zukunft. «Wir sind voller Tatendrang und wollen als Unternehmen mit Freude einen Beitrag zur guten wirtschaftlichen Entwicklung der Region leisten», versichert Marc Jaisli, der mit seinen regelmässigen Botschaften und Geschichten aus der Backstube in den sozialen Medien breite Bekanntheit und Akzeptanz erlangt hat.

## Jubiläumsbrot und Kundengeschenk

Auch in schwierigen Zeiten will Jaisli-Beck das Firmenjubiläum mit den
treuen Mitarheitenden und den Kunden feiern. Am Montag, 1. Marz wird
das «Jubiläumsbrot 1961» lanciert und
jeder Kunde erhält ein «Herznascherli» geschenkt. Bis Ende März 2021 geht
für jeden 60. Kunden in allen Verkaufsstandorten der Einkauf aufs
Haus. «Auch wenn jetzt keine grosse
Party möglich ist, werden wir über das
ganze Jahr Jubiläumszeichen setzen
und sobald als möglich so richtig
feiern», stellt Marc Jaisli in Aussicht.

Geburtstage lassen sich nicht verschieben und für die jubilierende Familie Jaisli, für die Mitarbeitenden und die Kundinnen und Kunden das Wichtigste, «darum freuen wir uns auf jede Gelegenheit, sie als Backerfamilie mit Herz glücklich zu machen.»

www.jaisli-beck.ch

